

On prend les mêmes et on recommence ? L'année dernière, nous avons décidé de nous inscrire à ce semi très roulant (il y a un dénivelé négatif et souvent le vent dans le dos !), afin de nous préparer aux marathons du mois d'Avril. Ce semi n'étant pas constitué d'une boucle, nous savons qu'il faut prévoir le temps nécessaire au transport par bus pour amener les concurrents du stade de Auch à Seyssan. Deux voitures de Coustalats participèrent : Michel, Sylvie et Gérard se levèrent de très bonne heure malgré le changement d'heure; Laurent, Carole et Jérôme arrivèrent in extremis pour attraper la dernière navette. Malgré tout, nous attendîmes le départ de la course 3 petits quarts d'heure à Seyssan, sous un petit 6°C malgré tout ensoleillé.

Le parcours fût fidèle à sa réputation, c'est à dire, très roulant, quasiment sans vent, mais il ne fallait pas trop "traîner" car le soleil commença à se faire plus vigoureux en fin de matinée. Gérard (pote à Michel) est arrivé 1er de sa catégorie et est monté sur le podium, bravo à lui !

Jérôme

---

### Résultats des Coustalats et "assimilés"

(sur 405 participants au semi)

Rang

Nom

Temps

1 (pour info)

Willy Nduwimana

01:02:21

## Semi-marathon de Seyssan-Auch - 2012

Lundi, 26 Mars 2012 20:45 - Mis à jour Lundi, 26 Mars 2012 21:01

---

81

Gérard Savignac

01:30:54

172

Michel de Bortoli

01:43:26

254

Jérôme Delamarche

01:49:56

279

Sylvie de Bortoli

01:52:37

348

Carole Leblanc

02:03:28

349

Laurent Leblanc

02:03:28